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  IDM UltraEdit 18.20.1017


	

UltraEdit - a powerful multi-window text editor with flexible settings, which also has a built-in FTP client to upload documents to your server. With this program you can edit text, HEX, and HTML files up to 2 GB. The program has a function syntax highlighting for various languages, including C / C + +, VB, HTML, Java, Perl, FORTRAN and LaTex. 

 In addition, you can connect additional dictionaries with the syntax of other languages, tag libraries and macros. The program is flexible and easy to configure, and elegant user interface provides an easy and fast access to the most important features of UltraEdit. 

 Key features: 
 • Code Folding 
 • Support operations with 64-bit files on 32-bit Windows platforms 
 • Unicode 
 • Edit text on the disc - support for files larger than 4 GB, minimum RAM; 
 • 100,000 word spell checker on with foreign languages support 
 • Pre-customizable syntax highlighting for C / C + +, VB, HTML, Java, and Perl, with special options for Fortran and LaTex 
 • Built-in FTP client 
 • Support Project / Workspace 
 • Configurable keyboard mapping 
 • Edit mode Column / block 
 • HEX editor allows editing of any binary file, shows binary and ASCII view 
 • HTML toolbar preconfigured for popular functions. 

 Year: 2012 
 OS: Windows ® XP/Vista/7 
 Language: English 
 Medicine:Present 
 Size: 31.94 MB 

 UltraEdit - мощный многооконный текстовый редактор с гибкой системой настроек, который также имеет встроенный FTP клиент для закачки документов на ваш сервер. С помощью этой программы вы сможете редактировать текстовые, HEX и HTML файлы размером до 2 гбайт. В программе имеется функция подсветки синтаксиса для различных языков, включая C/C++, VB, HTML, Java, Perl, FORTRAN и LaTex. 

 Кроме того, предусмотрена возможность подключения дополнительных словарей с синтаксисом других языков, библиотек тегов и макросов. Программа является гибкой и легкой в настройке, а изысканный пользовательский интерфейс программы предоставляет легкий и быстрый доступ к самым важным функциям UltraEdit. 

 Основные возможности: 
 • Сворачивание кода 
 • Поддержка операций с 64-битовыми файлами на всех 32-битных платформах Windows 
 • Поддержка Юникода 
 • Редактирование текста на основе диска – поддержка файлов объемом более 4 GB с минимальной загрузкой RAM; 
 • Спеллчекер на 100000 слов с поддержкой иностранных языков 
 • Предварительно настраиваемая подсветка синтаксиса для C/C++, VB, HTML, Java и Perl со специальными опциями для Fortran и LaTex 
 • Встроенный FTP клиент 
 • Поддержка Project/Workspace 
 • Конфигурируемый мэппинг клавиатуры 
 • Режим редактирования Column/block 
 • Редактор HEX позволяет редактировать любой двоичный файл и просматривать его в двоичном и ASCII представлении 
 • Панель инструментов HTML предварительно сконфигурирована для популярных функций. 

 Год выпуска: 2012 
 ОС: Windows® XP/Vista/7 
 Язык интерфейса: Английский 
 Лекарство: Присутствует 
 Размер: 31.94 MB
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